## Protokolleintrag vom 14.09.2005

## 2005/367

## Sozialzentrum Hönggerstrasse, Arbeitsplatzbedingungen

Von Ernst Danner (EVP) ist am 14.9.2005 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Das Sozialzentrum Hönggerstrasse nahm seinen Betrieb 2003 auf. Im Vorfeld wurde erhebliche Kritik an den künftigen Arbeitsplatzbedingungen in diesem Sozialzentrum erhoben. Der Kredit wurde vom Gemeinderat erst im zweiten Anlauf bewilligt. Inzwischen ist das Zentrum genügend lange in Betrieb, damit eine Aussage über die Auswirkungen der neuen Arbeitsplatzbedingungen auf die Mitarbeitenden gemacht werden kann. Ich bitte den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Wie viele gesundheitsbedingte Absenzen waren bei den im Sozialzentrum Hönggerstrasse zusammengefassten Dienststellen in den zwei Jahren vor Start und in der Zeit seit Start des Zentrums zu verzeichnen (bitte Angabe in Arbeitstagen pro Jahr, absolut und im Verhältnis zur Gesamtzahl der Mitarbeitenden)?
- 2. Wie beurteilt der Stadtrat die Arbeitsplatzbedingungen im Sozialzentrum Hönggerstrasse?
- 3. Falls die in Frage 1 verlangten Kennzahlen nicht vorhanden sind: Sind andere Kennzahlen oder Informationen (z. B. Mitarbeitendenbefragung) vorhanden, die Rückschlüsse auf das Befinden am Arbeitsplatz erlauben? Wie, wann und mit welchen Instrumenten gedenkt der Stadtrat ein Personalcontrolling einzuführen, das eine Überprüfung und soweit notwendig die Verbesserung der Arbeitsplatzbedingungen erlaubt?